

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 20 de enero de 2025



### Primera edición de 'Datos que construyen'

Comienza a circular 'Datos que construyen', la publicación quincenal de Camacol en la cual analizamos temas de coyuntura del sector constructor. En esta primera edición se destaca el informe 'Inflación: Resultados 2024 y perspectivas 2025', que resalta el comportamiento de este indicador, que cerró el 2024 en 5,20 % y que, según las proyecciones, terminaría el 2025 en 4,05 %. Lea el informe completo [aquí](#)

#CamacolInforma

### Compra de vivienda en Colombia desde el exterior

Comenzó el 2025 y en materia de inversión inmobiliaria, uno de los negocios que más proyecciones tiene es el de la compra de vivienda en Colombia desde el exterior. Así lo destaca el más reciente Informe Económico de Camacol, que identifica como factores clave para este tipo de inversión, la depreciación del peso colombiano, el tipo de cambio favorable y la dinámica de las remesas. [Ver más](#)

#CamacolInforma





## Cursos de Camacol y Zigurat Institute of Technology

Camacol firmó un acuerdo de colaboración con ZIGURAT Institute of Technology para incentivar el desarrollo profesional y promocionar la excelencia. Este acuerdo otorga beneficios exclusivos a afiliados de Camacol y miembros de BIM FORUM Colombia en diversas temáticas de coyuntura para el sector constructor. Reserve su cupo antes del 31 de enero para obtener así un descuento exclusivo en los diferentes cursos. [Ver más](#)

#CamacolCapacita

## Distritos térmicos

Los ministerios de Ambiente y Desarrollo Sostenible, y de Minas y Energía, y la Secretaría de Estado de Asuntos Económicos de la Embajada Suiza (SECO), impulsan los distritos térmicos en Colombia. En la página 60 de la reciente edición de *Urbana* le contamos cómo ha evolucionado la iniciativa, que en sus fases 1 y 2 contó con la participación de Empresas Públicas de Medellín y la Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial. [Ver más](#)

#CamacolInforma



## Informe Jurídico

Esta semana se destaca la Resolución 00179 del 10 de enero de 2025 de Supernotariado sobre la actualización de las tarifas relacionadas con el ejercicio de la función registral. Además, la Resolución 6072 del 26 de diciembre de 2024 del Mintrabajo sobre la aplicación de criterios de la Corte Constitucional frente a los derechos de los trabajadores para la pensión especial de vejez, cuando desarrollan actividades de alto riesgo. [Ver más](#)

#CamacolInforma

## Tercer Congreso Camacol Verde

Ya está todo listo para el Congreso Camacol Verde 2025 “Territorios Sostenibles”, el cual se consolida como el espacio ideal para transformar ideas en acciones. Este evento reunirá a líderes, expertos e innovadores comprometidos con la construcción sostenible en Colombia, brindándole a usted la oportunidad de explorar herramientas, tendencias y casos de éxito que fortalecerán su impacto en sostenibilidad. [Más información](#)



[#CamacolInnova](#)

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.  
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 01/21/2025.  
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..